cuando por acaso recibimos uno, tenemos grande fiesta y regocijo, porque está escrito:

"Hay más gozo en el cielo por la conversión de un pecador, que por la perseverancia de noventa y nueve justos."

**JUANA DE LACLLEROUSI** 

## LA VOZ DEL SALVADOR

¡Solemne atardecer! Del sol poniente brilla la luz postrera, y al hundir en el mar su regia frente, un bucle de su rubia cabellera quedó prendido en la escarpada cumbre.

El Divino Maestro de Judea camina entre apiñada muchedumbre; la brisa en sus cabellos juguetea, los serenos fulgores de sus ojos convierten en dulzuras los enojos, en bálsamos y miel cambian las penas, y tornan del desierto los abrojos en purísimas, blancas azucenas

¡Ojos divinos, ojos placenteros que encendieron el Sol y los luceros!

Llega del mar a la desierta orilla, y porque oiga su voz grave y sencilla la turba de creyentes que en su palabra salvadora espera, asciende el buen Jesús a una barquilla anclada en la ribera.
Blanca es su vela cual nevada pluma, y al vaivén de la brisa que la azota y al empuje de plácida marea semeja la barquilla una gaviota que ágil se balancea sobre el nítido encaje de la espuma.

Y les dijo Jesús con voz solemne:
"los que estáis abrumados de dolores
y demandáis al cielo
para vuestras tristezas y amargores
dulcísimo consuelo,
y para el corazón deshecho en llanto
un lenitivo santo
que endulce vuestra vida en este suelo,
venid a mí, Dios es quien os invita:
Ego sum via, veritas et vita."

¡Con qué fervor la multitud inquieta escucha las palabras del Profeta! Un reguero de paz y de armonía del cielo descendía: el ronco grito de venganza y guerra lentamente apagábase en la tierra, y del amor en el sublime exceso la justicia y la paz diéronse un beso.

Al resonar del Salvador del mundo el dulcísimo acento, sus alas plegó el viento y del férvido mar negro y profundo se apagó el rumoroso movimiento.

Clamó la multitud sobrecogida: ¿ Quién es este Profeta poderoso? ¿ Qué encanto hay en su voz o qué dulzura si queda con su acento la Natura adormecida en plácido reposo?

Y habló la arrepentida pecadora con voz dulce, cual brisa gemidora: "Más grande es tu poder, i oh Jesús mío! cuando de un pecho dolorido calmas los tormentos y endulzas los pesares, y de tu amor el desbordado río difundes en los cuerpos y en las almas, que cuando enfrenas los deshechos mares."

DAVID RUBIO, O. S. A

## REVISTA

del Colegio Mayor de Nuestra Señora del Rosario

Publicada bajo la dirección de la Consiliatura

ACTOS OFICIALES DEL COLEGIO—FILOSOFÍA — CIENCIAS.

LITERATURA, ETC.

Se publica un número de 64 páginas el día primero de cada mes, excepto enero y diciembre.

Sólo se canjea con revistas y publicaciones análogas.

Número suelto	20
Susci ición por año (adelantada)	180
Número atrasado	30

Para todo lo relativo a la Revista, dirigirse al Administrador, señor don Carlos Ucrós, Colegio del Rosario, calle 14, número 73.

Se envían por correo números y suscriciones fuera de la ciudad, siempre que venga el valor del pedido. No se admiten remitidos ni anuncios.



